

FREITAG, 20. JULI 2018

DONAU-POST **14**

Neue Zertifikate für die Kreisklinik

TÜV bestätigt: Allergologie und Beatmungsmedizin auf höchstem Niveau



(issuefile/88685/ext/29ceab6959aa17eaofc6178d3aa75ef1.jpg)

Landrätin Tanja Schweiger (rechts) dankte dem Team, das für den Zertifizierungsprozess verantwortlich war. Von links: Krankenhausdirektor Martin Rederer, Anita Hoffmann, Anett Mühlberger, Dr. Sebastian Rößger, Dr. Wolfgang Sieber und Dr. Stefan Hundt. Foto: Stefan Lex

Wörth. Die Kreisklinik hat mit zwei neuen Zertifikaten für das Beatmungszentrum und das Allergiezentrum einen weiteren Qualitätssprung vollzogen. Landrätin Tanja Schweiger sprach der Klinik dafür ihre Anerkennung aus.

Wie der ärztliche Direktor Dr. Wolfgang Sieber erläuterte, seien Lungenkrankheiten und Allergien kontinuierlich auf dem Vormarsch. Viele Menschen, die chronische Lungenerkrankungen haben, bräuchten spezielle Hilfsmittel, wie Sauerstoff oder Beatmungsgeräte. „An der Kreisklinik können im Beatmungszentrum Sauerstoff-Langzeittherapien eingeleitet werden. Auch die Beatmung bei chronischer Erschöpfung der Lunge gehören zu den Therapiemöglichkeiten. Diese sehr komplexen Therapieformen erfordern eine hohe Kompetenz. Solche Standards wurden durch die Zertifizierung geregelt.“

Auch werde die Diagnostik von Allergien und deren Behandlung immer komplexer, wie der Chefarzt feststellt: „Seit vielen Jahren ist die Allergologische Abteilung als Kompetenzzentrum anerkannt und erfährt einen hohen Zulauf. Patienten mit Insektengift-Allergie, schweren Schockzuständen, mit Arzneimittel-Allergien, mit Heuschnupfen und Asthma werden hier optimal behandelt.“ Durch die Zertifizierung werde der hohe Behandlungsstandard nochmals bestätigt.